

## Una mañana de emociones ante Él...

---



Él, El Santísimo Cristo de la Agonía Redentora, fue testigo de la celebración de las Bodas de Plata de Antonio y María del Carmen, padres de Toni y Rober, hermanos de la Cofradía y componentes de la Agrupación Musical Cristo Yacente. Hacía años que no se celebraba ningún evento en ese incomparable marco, bajo la atenta mirada de uno de los titulares de esta Cofradía.

La mañana transcurrió en la intimidad de unos pocos familiares y amigos que se acercaron hasta allí, donde Antonio y María del Carmen renovaron el matrimonio que contrajeron hace ya 25 años. Cómo pasa el tiempo...

La emotiva eucaristía fue ofrecida por el padre Lorenzo Aldasoro, miembro de la orden trinitaria y amigo íntimo de la familia Sánchez Hernández. Una mañana plagada de emociones ante familiares y amigos, y por supuesto ante Él, nuestro Santísimo Cristo de la Agonía Redentora.

**TONI SÁNAHEZ**

*Licenciado en Comunicación y hermano de la Real Cofradía*

## Carta de Mami

---

Mi historia comienza hace once años cuando mi hijo y después mi hija, deciden apuntarse a una banda de música, ahora agrupación musical.

Yo, como madre, los acompaño primero a los ensayos, luego a los conciertos y como no en todas las salidas de Semana Santa.

Comencé por atender a mi hijo, intentando que no le faltara de nada, pero luego me di cuenta de las necesidades del resto de los componentes de la agrupación musical, y fui satisfaciéndolas en la medida de mis posibilidades.

Poco a poco me fui ganando el cariño y la gratitud de todos hasta el día en que fui apodada como la "MAMI". Para mí, desde el primero hasta el último, son mis niños, sin importar la edad o el sexo y tanto aprendí a quererlos que ahora soy componente de la agrupación.

Desde estas líneas quiero expresarles mi gratitud y mi cariño, darles todo mi ánimo y mi apoyo y desear que esta experiencia dure muchos años ya que detrás de todo esto hay un gran equipo.

Gracias chicos de todo corazón, os quiero: **MAMI**

# Fotografía para el recuerdo

---



Este año las fotos que se exponen son de un concierto que nuestra Agrupación Musical, entonces Banda de Cornetas y Tambores, realizó en la Capilla de los Marineros, sede de la Hermandad de Triana (Sevilla), en la cual vemos la entrega de obsequios por parte de los respectivos Hermanos Mayores, así como una foto de las Juntas de Gobierno con la Banda de Cornetas y Tambores en la Capilla de la Esperanza de Triana, además del cuadro se le hizo entrega de un botón charro para que la Virgen de la Esperanza lo luciese en alguna de sus salidas penitenciales (en nuestra sede hay una foto de la Virgen de la Esperanza con el botón charro).

